
Acta Nº 7 

Motivo: Reunión C.A.I. 

Fecha 31/8/17 

 

   En el día de la fecha nos reunimos los miembros de los tres claustros, miembros del 

C.A.I. siendo las 15 hs.  Al comenzar la reunión, la directora propone que se trabaje el 

tema de auxiliares en primer lugar, aprovechando la presencia de todos los claustros. Se 

plantean los problemas surgidos por la disparidad que hay entre alumnos respectos a 

responsabilidades y actitudes. El C.A.I. propone redactar una acuerdo de convivencia 

para auxiliares que se incluiría en el actual Acuerdo de Convivencia. 

   Todos los miembros presentes, manifiestan que son testigos de  esa situación dispar en 

lo que notan que el turno noche, no cumple con sus tareas y eso genera problemas a toda 

la comunidad.  

   Se propone una reunión con ellos del C.A.I. para la semana próxima el profesor 

Lizalde plantea toda lo organizado para USINA y pide colaboración. Se informa en el 

blog de la escuela para comunicar las novedades. Se dialoga sobre situaciones ocurridas 

en los 4º años de Diseño Gráfico y la carrera de Ilustración donde hay alumnos en 4º 

que han rendido finales de 3º. Se apoya la posibilidad de que los estudiantes en esta 

situación pidan completar carrera. Se diseñará el Régimen Académico diferenciando 

carrera por carrerea atendiendo en las particularidades de cada una. Se plantea a 

continuación la problemática surgida por la aparición de la página web Malharro virtual, 

la cual no es oficial y no responde a ninguna actividad institucional. 

   Es preocupante que aparezca este tipo de espacios, que por otra parte no responden 

nada. Se propone que en la página oficial se denuincie.  

   Este C.A.I. apoya la iniciativa del Equipo Directivo de implementar las aulas virtuales 

en todas las cátedras paulatinamente.  

   


